

Los congresos del cambio

Los partidos tradicionales celebran sus respectivos conclaves con la mirada puesta en 2019



Los populares afrontan los nuevos retos de cara a los próximos comicios electorales.

La irrupción de las nuevas formaciones políticas en el panorama nacional ha hecho reaccionar a los partidos tradicionales que no han tenido más remedio que replantearse su forma de actuar para no seguir perdiendo votos y credibilidad. Para ello tanto el PP como CC, y próximamente también el PSOE, celebran sus respectivos procesos congresuales con el objetivo

de plantar cara a Podemos y Ciudadanos y, sobre todo, frenar esa fuga de votos tan importante que se ha producido a estos nuevos partidos. La cuestión es encontrar los perfiles, programas y, sobre todo, las fórmulas adecuadas para recuperar esa confianza perdida y volver a ofrecer al electorado una alternativa ilusionante y adaptada a los nuevos tiempos.

Redacción

Fotos: Jesús Betancort

Los congresos del PP, de CC y próximamente del PSOE son los primeros que celebran estas formaciones tradicionales tras la apa-

ración de Podemos y Ciudadanos en el panorama político nacional. La caída en picado de los apoyos de estos partidos clásicos en las últimas elecciones nacionales, autonómicas y locales, ha hecho reaccionar a estas fuerzas políticas y

replantearse completamente su forma de actuar de cara a futuros comicios electorales.

Para ello desde las respectivas formaciones políticas se buscan los perfiles adecuados, los programas